

Rogelio Sierra souligne l'importance du 8e Sommet de Caricom- Cuba



La Havane, 2 décembre (RHC)- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères a souligné l'importance du sommet entre la Caricom, la Communauté des Caraïbes, et Cuba qui se tiendra à Antigua-et-Barbuda le 8 décembre.

Dans des déclarations qu'il a faites à notre collègue du service espagnol, Marianela Samper, il a signalé :

« Le soutien invariable de la Communauté des Caraïbes à Cuba est remarquable dans la lutte que mène notre pays pour la levée du blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre notre pays. Ce soutien provient de petits pays, fragiles du point de vue économique et vulnérables aux effets du changement climatique et aux pressions politiques ce qui, sans aucun doute, donne une plus grande valeur à leur attitude et à leur soutien à Cuba.

C'est pourquoi nous apprécions à leur juste valeur les relations des pays caribéens avec Cuba et nous déployons des efforts en faveur de leur consolidation ».

Au sujet des relations de coopération entre Cuba et la Caricom et des mécanismes d'intégration, Rogelio Sierra a indiqué :

« Les relations de coopération sont allées se renforçant grâce à ces mécanismes. Actuellement il y a des liens étroits dans les domaines de l'éducation, de la santé, de la culture, du sport, dans l'affrontement à des catastrophes naturelles pour en mitiger les effets, dans la formation professionnelle, dans le bâtiment. Il faut mettre l'accent sur la coopération dans l'affrontement au changement climatique et dans la protection de l'environnement. Les échanges englobent aussi le commerce et les investissements. Un nombre croissant de chefs d'entreprises de la région désirent établir des relations d'affaires avec notre pays et participent aux foires commerciales et touristiques qui sont organisées dans notre pays ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149169-rogelio-sierra-souligne-limportance-du-8e-sommet-de-caricom-cuba>



Radio Habana Cuba